



## 校長室から

7月となり、子どもたちが心待ちにしている夏休みが目前に迫っています。6月の後半から7月の半ばにかけて、子どもたちは、毎日忙しく過ごしてきました。プールでの水泳学習が始まり、社会科見学や学年交流会などの行事が続きました。保護者・地域の方々には、多くの教育活動においてご理解・ご支援をいただき、ほんとうにありがとうございました。おかげで、大きな事故もなく、充実した学校生活を送ることができました。

さて、これから長い夏休みが始まります。学校から配布する「夏休みに向けて」を参考にされて、充実した毎日が過ごせるよう、しっかり話し合いをしてほしいと思っています。そして、学習や運動に意欲的に取り組むことで、一層成長してほしいと願っています。

特に、規則正しい生活に心がけ、体調管理に努めていただきたいと思います。毎日、暑い日が続きますが、どうか健康に気をつけてください。なお、**登校日（8月1日、20日）**がありますので、よろしくお祈りします。



## 8月行事予定



- 1(月) 登校日(平和を考える集会)
- 2(火) 教育キャンプ(5年)  
(2日～4日:周防の森ロッジ)
- 19(金) 教育フォーラム in 光
- 20(土) 登校日 PTA作業・MVP  
小中合同CS熟議(午後)

## 9月行事予定



- 1(木) 朝会 給食開始
- 2(金) 地区児童会
- 5(月) みついの日 委員会
- 6(火) 自由参観日 夏休み作品展  
給食試食会 給食参観
- 11(日) 光井中体育祭
- 15(木) 5年宿泊学習(～16日)
- 21(水) みついの日
- 25(日) 光井敬老のつどい(太鼓クラブ)
- 26(月) クラブ

## <プール開き>

今年も6月20日から、プール開きとなりました。6月2日のプール清掃以降、様々な準備をして、ようやくこの日を迎えました。これからそれぞれの学年ごとに9月上旬まで、水泳学習が行われます。十分に学習して、水の事故などにあわないようにしてほしいと思います。

また、夏休みに向けた安全指導は、学校でもしっかり行いますが、ご家庭でもどうぞよろしくお祈りします。



(プール開き)

## <交流水泳>

今年も、1年生にとって初めての、プールでの水遊び学習を6月23日に行いました。この時には、「交流水泳」といって6年生と一緒にプールに入ります。これは、6年生が1年生のお世話をし、1年生と触れあったり、1年生が水になれるお手伝いをする時間となっています。6年生達は、お兄さんやお姉さんの顔になって、お世話をしていましたし、1年生もとてもうれしそうに水遊びを楽しんでいました。

### \* (お礼)

各学年の水泳指導では、保護者や地域の方々にボランティアをお願いしたところ、多くの方々にご協力いただきました。お陰で安全に水泳学習ができました。また、まち探検や水田除草等さまざまなボランティアについても、暑い中でのご協力たいへんありがとうございました。



(1年生と6年生)